

178
GINEBRA, 7ma SESION DEL MEDIP/Del 7 al 11 de julio de 2014

PUNTO N°/ 8

NACIONES UNIDAS

CONFERENCISTA:

EMBAJADORA DE LOS PUEBLOS INDIGENAS CUMANAGOTO DE LA
REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

MARIA DEL ROSARIO BLANCO

Titulo de la conferencia:

Los Pueblos Indigenas y el desafio de la comunicacion y las nuevas tecnologias

Sr. Presidente nuevamente gracias, asi que a todos los miembros del Mecanismo de Expertos, por ese noble trabajo en interes de Los Pueblos Indigenas Del Mundo, saludos amistosos de los Indigenas cumanagoto a todos los presentes!

Con esta ponencia quiero hacer resaltar la necesidad y el interes que tienen nuestros Pueblos Indigenas cumangoto para concretizar y aplicar en la practica los nuevos desafios que se le plantean en el campo de la comunicacion y las nuevas tecnologias. Los venezolanos tenemos la suerte que estos proyectos tecnologicos fueron adoptados por nuestro Presidente Hugo Chavez y reiterados por nuestro actual presidente Nicolas Maduro y su gobierno.

Nuestra proposicion es para apoyar los demas Pueblos Indigenas que necesitan acceder a los medios de comunicacion y a las nuevas tecnologias.

Estamos viviendo la nueva era digital y una real revolucion tecnologica!

Si los Pueblos Indigenas del mundo tienen la oportunidad de incorporarse a ella, esto puede permitirles intercambiar ideas, crear e intercambiar proyectos de interes social, cultural y economico con los demas Pueblos Indigenas del mundo.

Es cierto que en Venezuela no hemos llegado aun a concretizar todos nuestros proyectos tecnologicos, pero si continuamos el camino que nos hemos planteado podremos a corto y largo plazo vivir plenamente esta revolucion tecnologica que hace sus primeros pasos.

Los Cumanagoto nos unimos a la proposicion de Marcos Matias Alonso que hizo una ponencia en Nueva York el 18 de junio pasado.

A justo titulo hablo de la necesidad, yo agregaria urgente, de incorporarse a ese ambito digital y tecnologico. De la misma manera apoyamos las ponencias que reiteran la necesidad, tambien urgente, de comenzar la erradicacion de la pobreza indigena en numerosos paises del planeta. Los proyectos sociales, educativos y culturales adoptados en Venezuela durante la presidencia del Comandante Hugo Chavez estan dando sus frutos desde el año 1999.

Tambien apoyamos las ponencias que finalizaron proponiendo la creacion de un mecanismo de supervision que siga de cerca la realizacion de las propuestas adoptadas al final de cada sesion de nuestras asambleas. Sr. Presidente:

Desde hace varios años, en este mismo espacio, he propuesto la creacion de un organismo capaz de verificar la aplicacion de las medidas y proposiciones adoptadas. Me he propuesto como

voluntaria, varia veces, para colaborar ayudando a crear y organizar este nuevo organismo, tan necesario a la concretizacion de nuestros proyectos indigenas !

Es por ello que nuevamente reitero mi proposicion ya que se ha comprobado que muchas de las proposiciones hechas en estos espacios no se concretizan en los paises interesados. Sabemos que las comisiones del antiguo Grupo de Trabajo y el actual Mecanismo de Expertos hace su trabajo contactando y enviando las proposiciones a los gobiernos y entes respectivos, pero lamentablemente no hay seguimiento continuo y esto, desgraciadamente para los Pueblos Indigenas, es sumamente negativo. Le doy un ejemplo.

En Venezuela el gobierno da las ordenes y los presupuestos necesarios para la realizacion de numerosos proyectos ambientales, culturales, educativos en nuestros territorios y sinembargo una parte de estos no se realizan

Hay autoridades regionales, que muy discretamente actuan siguiendo sus intereses personales y boicotean la culminacion de estos proyectos gubernamentales indispensables al desarrollo y a la buena calidad de vida de nuestras poblaciones!

Gracia Sr. Presidente, gracias a todos